

CLUB FAME

HAPHAZARD REMARKS

A soliloquy of the chattering columnist

READING

恋愛専門学校
おんなと男
その4
by フジタ タカコ

Takako Fujita

「この前のパーティーは、お嬢様の参加が多かったのですか?」というおかしな質問をパーティーに参加した女性から受けた。というのは、私が大阪で主催しているパブ・パーティーに参加した女性からの問い合わせである。パーティー参加を募る案内文が男性向け、女性向けと表現を変えつつあるからだ。女性用の案内は夢をもたせた無難な文に日時、場所、参加人数を明記したもの。男性用は、「なんと『100人のお嬢様』が一堂に大集合。思いつきり、もてまくろう」というタイトルをつけ、「ナニ、誘い方なんて全然、たいしたことじやない。100%成功の秘訣はコ

レ!」というサブタイトルまでついている。おまけに誘い方の5ヶ条を添え、参加人数は、誘惑される紳士100人、誘惑する淑女100人となっている。その案内をパーティー会場まで持つて来た男性がいて、それを見せてもらった女性が先の質問を私にしたのである。

どうして、案内を通りもつくるのか同じでもいいのにと思われるだろうが、男性と女性では微妙に違ってくる。雑誌でも男性誌と女性誌では表現方法やテーマの取り上げ方が違っているのを見てもわかる。

仕事上、男女を真剣に見ているとの違いを随所に見ることができる。

たとえば、『結婚』。一つにしてもある。女性の場合、結婚相手がまだ出現在していないことも具体的に考へることができる。あの林真理子史でさえ

「自分で式を挙げ、ウエディングドレスを着るのが若い頃からの夢でした」といつている。女性は結婚相手がまだ

いるかも知れない」と彼に思わせるような仕向

け方が先手」と私は答えておいた。

このY子の話からも男性と女性の違ひがうかがえる。

話を最初の『パーティー案内』にも

「恋愛力ナンセンセラ。雑誌『結婚相手』の編集者といふボストンがやられたがられる例は多く、その主な内容である恋愛力ナンセンセラは彼女の10番。その上パーティー・コーディネイトやMOなどなど多才さ。それが彼女の得意中の得意は女性の恋愛相談に対する理解度で本音の解答を出すといふ早急マツク類負けの口論度技である。



やっぱり池袋はいかがわしい街なのだろうか。

フロフィール 詩人。美学美術中等校、京都生まれ。昭和現代詩半世紀新人としてデビュー。处女詩集『娘十八』習いとが思潮社から出版された。詩工セイ、映画評を雑誌に連載中。『日刊太陽』、『Seven Seas』、『西日本シティ』の新連載が始められ、東京ひとりの猫と暮らしているが仕事は書籍によく京都による「自己出版のプロトコロ」でアーティスト詩の特集に出選された。

きたいと話し、結婚式はどこで挙げたるよな表現にするべきである。男性

の場合は現実的でジョークっぽい表

現が受ける(意識レベルの高い男性には特に受ける)。誤解がないよう、

始める。デートを重ねていくうちに

「この女性と家庭をもつていいける」と

考えだす(お見合いの場合は少し違う

が)。

が、まだ式を教会でなどとは考えら

れない。

今年、二十五歳になるY子は、二ツ

年上の男性と一ヶ月程前からつき合

始めた。そのY子が私に、

『三回ほどデートをしたのですが、彼

結婚のことは全々、考えてないみたい。

私とのことは単なる遊びなのでしょうか?』と問いかける。

『彼が結婚を考えていないかどうかと

悩む前に、Y子さん以外の女性は考えられない』と彼に思わせるような仕向

ができる。あの林真理子史でさえ

このY子の話からも男性と女性の違

ひがうかがえる。

男性は物事を考える時、また語る時、

万単位のマスで考え方論じられるが、女

性は、「私はそうは思わない」「私と

彼はぜんぜん違う」と個人のレベルで

考える場合が多い。このように男女の違いを知つておくことも、仕事上、また男女のつき合いの中でも参考になるのでは。

フロフィール 1943年生まれ。エディター、

恋愛力ナンセンセラ。雑誌『結婚相手』の編集者とい

うボストンがやられたがられる例は多く、その主な内

容である恋愛力ナンセンセラは彼女の10番。その上

パーティー・コーディネイトやMOなどなど多

才さ。それが彼女の得意中の得意は女性の恋愛相談

に対し、専門知識で本音の解答を出すといふ早急マツク類負けの口論度技である。